

Ressort: Sport

Heynckes: Lahm hat eine kluge Entscheidung getroffen

Berlin, 08.02.2017, 14:10 Uhr

GDN - Die Rücktrittsankündigung von Philipp Lahm hat seinen früheren Trainer Jupp Heynckes nicht überrascht: "Philipp Lahm ist ein konsequenter Mann, und er hat eine kluge Entscheidung getroffen", sagte Heynckes der "Rheinischen Post" (Donnerstagsausgabe). Bayern Münchens 33 Jahre alter Kapitän will im Sommer seine Laufbahn als Fußballer beenden.

Heynckes, unter dessen Führung Lahm 2013 die Champions League gewann, hält ihn für "den konstantesten Spieler der Bundesliga". Überdies verliere der FC Bayern "nach Bastian Schweinsteiger die nächste Identifikationsfigur". Solche Figuren brauche jeder Verein. Heynckes hält es für klug, dass Lahm nicht sofort in anderer Funktion beim FC Bayern einsteige. "Er will sicher noch etwas Erfahrung sammeln."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-85026/heynckes-lahm-hat-eine-kluge-entscheidung-getroffen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com